



## Communiqué de Presse

### 36<sup>ème</sup> Randonnée « Boulogne-Billancourt – Châteauneuf en Thymerais »

**5 Avril 2025**

Le **Samedi 5 Avril**, notre randonnée annuelle s'est déroulée dans des conditions favorables à la pratique du vélo, un changement notable et apprécié par rapport à ce que nous avions connu lors des 3 dernières éditions.

**Vous étiez 453** cyclos inscrits dont **394** hommes et **59** femmes, venus de toute l'ile de France (252 licenciés de 48 clubs et 201 non licenciés)

Les **293** inscrits sur la boucle de **110 kms** (Boulogne-Billancourt – Les Etangs de Hollande) ont profité, pour la plupart, d'une météo certes fraîche mais sèche .

Après un ravitaillement aux Etangs de Hollande où certains ont pu profiter de la plage, le retour s'est fait avec un « léger » vent de face pour passer « en souplesse » les 17 tournants et la cote de l'homme mort.

Les Premiers prirent leur apéritif à Boulogne à 11h45.

Les **162** inscrits à la boucle de **220 kms** (Boulogne-Billancourt – Châteauneuf en Thymerais) ont profité d'un aller sec, un peu frais au départ avec vent de dos.

Les Premiers arrivèrent à 10h30 pour s'installer au soleil autour des tables. Oublié le repli dans la salle des fêtes de l'année dernière pour cause de froid et de pluie

Le retour, vent de face, a mené les cyclos jusqu'aux Etangs de Hollande où le coca a remplacé le chocolat « réchauffant » de 2024.

Les Premiers arrivèrent à Boulogne vers 14 h30 ou l'eau pétillante remplaçait le chocolat de 2024

Les arrivées se sont échelonnées jusqu'à 19h.



Des coupes ont été attribuées aux clubs de

- Issy Triathlon 38 inscrits
- Croissy 29 inscrits
- Asnières 27 inscrits

Nous remercions la Ville de Boulogne-Billancourt , de Châteauneuf en Thymerais, ainsi que la communauté de commune de Rambouillet qui nous ont permis de mener à bien ces randonnées sans oublier les bénévoles du CCBB .

Les photos de l'événement et les informations de notre club sont à retrouver sur notre site

<https://www.ccbbcyclo.fr/>

Nous vous donnons rendez-vous l'année prochaine pour de nouvelles aventures

Le bureau du CCBB